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Hello Ocean Bridge!  

1.       Please do not share pictures with the chainsaw  
2.       Mentorship calls beginning again this week 
3.       Check out Victoria’s article about our time in Haida Gwaii 
4.       Haida Gwaii Experience Journal  
5.       Writing op-eds for local newspapers 
6.       Expense reports + Direct deposit forms 
7.       Guest Speaker 
8.       Press Release 
9.       Ocean Bridge in the news  
10.     Invite to ResponSEAble webinars on Ocean Literacy 
11.     Dropbox your photos and videos! 
12.     Please see bottom of email for Ocean Wise news 
 
1. Chainsaw Pictures: The marine debris cleanup at North Beach was amazing and we are very happy 

that so many great pictures were taken! That being said, if you have pictures of the chainsaw being 

used, please do not share them on any public platform. If you have already shared pictures, please 

remove them immediately. If you are curious about this, OB staff are happy to chat about it during our 

calls!   

2. Mentorship calls: We will be starting our mentorship calls again this week! Please let Caroline or Erica 

know if you would like to change your regularly scheduled call. If you have a varying time for your calls 

please email us to schedule it for this week.  

 

3. Haida Gwaii Observer article: Many of you may have already seen that Victoria wrote an awesome 

article in the Haida Gwaii Observer about our experience in Haida Gwaii. Please take a look at it here 

and share it with your networks!  

 

 4. Experience Reflection: Some of you have already uploaded your experience reflection. If you haven’t 

done this yet please take some time to write, draw, or record a reflection of your time in Haida Gwaii 

and post it here. And take some time to look at the pieces that have already been shared – there is truly 

some great written and video reflections there.  

 

 5. Writing for local newspapers: Some Ocean Bridge participants are writing op-eds about Haida Gwaii 

for their local newspapers. If this is something you are interested in, please get in touch with Ashley at 

Ashley.street@ocean.org . We have samples and writing tips and are happy to offer support in the 

writing process!  

 

 6. Expense reports: Have you finished your expense reports? It must be finished by June 15! If you 

purchased gifts, rode a taxi or have food receipts that were pre-approved, please fill out an expense 

report. Attached you will find an excel spreadsheet. Please include the date, the vendor, the description 

(ex. May 16th, 2018  /  La Crèmerie de Gatineau / Fromage) and the cost before and after tax. Each item 

should have their own row. Please scan or take a photo of your itemized receipts. Please send back the 

https://www.bclocalnews.com/opinion/gwaii-haanas-report-ocean-friends-gather-on-haida-gwaii/
https://education.ocean.org/oceanbridge/writing/1387
mailto:Ashley.street@ocean.org


June 11/11 Juin   

2 
 

expense report saved as “Expense Report – First Name Last Name’’ and your receipts to 

caroline.merner@ocean.org. The process of approval should take a few weeks, so the sooner the better! 

Please send your bank account details in the direct deposit form attached if you prefer to be wired your 

funds. Otherwise, we will be sending a cheque to your home address.  

Account codes: 

Food: 11-70507-307 C78 

Transport:11-80750-307 C78 

Project costs (including gifts): 11-80751-307 C78 

7. Guest Speaker: Francois Mernier will be speaking with us at the end of June about National Marine 

Conservation Areas. This will be bilingual. Details to follow!  

8. Press release: Check out our press release for Haida Gwaii included in the email!  

9. Ocean Bridge in the news: Check out these Ocean Bridge related articles! 

https://www.aquablog.ca/2018/05/an-eye-opening-expedition-to-haida-gwaii/?browser=ie  

https://www.aquablog.ca/2018/06/a-cape-breton-cleanup/?browser=ie 

10. ResponSEAble Webinars: See the attached ResponSEAble webinars invitation for details on how to 

participate in a series of free webinars on Ocean Literacy – first one is June 14th!! 

You can register here: https://www.responseable.eu/news/the-responseable-webinars 

11. Dropbox: We have increased our dropbox storage and ask that you upload any photos & videos from 

Haida Gwaii, local service and the upcoming Vancouver service there. This content will be accessible by 

fellow Ocean Bridgers and the Ocean Wise team. Our in house content team is creating a highlight video 

over the next couple weeks and would love to feature some of your footage.   

Login: oceanbridge@ocean.org  Password: OceanHealth2018! 

Additionally, if you are the “organized” type and would like to manage the organization of the dropbox 

(folders, naming of photos etc) email Nicole.  

 

Bonjour Portail Océan!  

1.       S'il vous plaît ne pas partager des images avec la tronçonneuse 
2.       Les appels mentorat recommence cette semaine 
3.       Prend un moment pour regarder à l’article de Victoria sur notre expérience a Haida Gwaii 
4.       Journal d’expérience de Haida Gwaii 
5.       Écrire des éditoriaux au sujet de Haida Gwaii/Portail Océan pour des journaux locaux 
6.       Rapport de dépenses + forme de dépôt directe  
7.       Conférencier invitée – Francois Mernier  
8.       Communiqué de presse  
9.       Portail Océan dans les nouvelles  
10.     Inviter aux webinaires ResponSEAble  

mailto:caroline.merner@ocean.org
https://www.aquablog.ca/2018/05/an-eye-opening-expedition-to-haida-gwaii/?browser=ie
https://www.aquablog.ca/2018/06/a-cape-breton-cleanup/?browser=ie
https://www.responseable.eu/news/the-responseable-webinars
mailto:oceanbridge@ocean.org
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11.     Dropbox vos photos et vidéos! 
12.     Regarde les articles sur Ocean Wise au fin de la courriel 
  
1. Photo de le tronçonneuse : Le nettoyage des débris marins à la plage nord était incroyable et nous 

sommes très heureux que tant de superbes photos ont été prises ! Cela étant dit, si vous avez des 

photos de la tronçonneuse utilisée, veuillez ne les pas partager sur une plate-forme publique. Si vous 

avez déjà partagé des photos, veuillez les supprimer immédiatement. Si vous êtes curieux à ce sujet, 

Caroline et Erica sont heureux d'en discuter lors de nos appels ! 

2. Appels mentorat : Nous allons recommencer nos appels mentorat cette semaine ! Veuillez informer 

Caroline ou Erica si vous souhaitez changer votre appel régulier. Si vous avez un temps variable pour vos 

appels, veuillez-vous nous envoyer un courriel pour planifier cette semaine.  

3. Haida Gwaii Observer : Beaucoup d'entre vous ont peut-être déjà vu que Victoria a écrit un article 

génial dans le Haida Gwaii Observer au sujet de notre expérience à Haida Gwaii. Jetez-y un coup d'œil ici 

et partagez-le avec vos réseaux ! 

 

 4. Réflexion d’expérience : Certains d'entre vous ont déjà téléchargé votre réflexion d'expérience. Si 

vous ne l'avez pas encore fait, prenez le temps d'écrire, de dessiner ou d'enregistrer un reflet de votre 

temps à Haida Gwaii et téléchargez ici. Et prenez le temps de regarder les morceaux qui ont déjà été 

partagés - il y a vraiment de belles réflexions écrites et vidéo là-bas. 

 

 5. Éditoriaux : Certains participants à Ocean Bridge rédigent des éditoriaux sur Haida Gwaii ou Ocean 

Bridge pour leurs journaux locaux. Si cela vous intéresse, contactez Ashley à ashley.street@ocean.org . 

Nous avons des échantillons et des conseils d'écriture et nous sommes heureux d'offrir un soutien dans 

le processus d'écriture ! 

 

 6. Rapport de dépenses : Avez-vous terminé vos rapports de dépenses ? Il faut finir par le 15 juin ! Si 

vous avez acheté des cadeaux, pris un taxi ou avez des reçus préautorisés, veuillez remplir un rapport de 

dépenses. Vous trouverez ci-joint un document Excel. Insérez la date, le vendeur, la description (ex 16 

mai 2018 / La Crèmerie de Gatineau / Fromage) et le coût avant et après l’impôt. Chaque élément 

devrait avoir sa propre rangée. Veuillez numériser ou prendre une photo de vos reçus détaillés. Veuillez 

renvoyer le rapport de dépenses enregistré sous "Rapport de dépenses - Prénom Nom" et vos reçus à 

caroline.merner@ocean.org . Le processus d'approbation devrait prendre quelques semaines, donc le 

plus tôt fait, plutôt vous serez remboursé! 

S'il vous plaît envoyer vos coordonnées bancaires dans le formulaire de dépôt direct ci-joint si vous 

préférez être câblé vos fonds. Sinon, nous enverrons un chèque à votre adresse personnelle. 

Codes de compte: 

Nourriture: 11-70507-307 C78 

Transport:11-80750-307 C78 

Projet (incluant les cadeaux): 11-80751-307 C78 

https://www.bclocalnews.com/opinion/gwaii-haanas-report-ocean-friends-gather-on-haida-gwaii/
https://education.ocean.org/oceanbridge/writing/1387
mailto:ashley.street@ocean.org
mailto:caroline.merner@ocean.org
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7. Conférencier invitée : François Mernier parlera avec nous à la fin du mois de juin à propos des aires 

marines nationales de conservation. Ce sera bilingue. Détails à suivre! 

8. Communiqué de presse : Consultez notre communiqué de presse pour Haida Gwaii inclus dans le 

courriel! 

9. Portail Ocean dans les nouvelles : Lis ces articles au sujet de Portail Ocean ! 

https://www.aquablog.ca/2018/06/a-cape-breton-cleanup/?browser=ie 

https://www.aquablog.ca/2018/05/an-eye-opening-expedition-to-haida-gwaii/?browser=ie 

10. Webinaires ResponSEAble: Pour plus de détails sur la façon de participer à une série de webinaires 

gratuits sur l'alphabétisation des océans, consultez l'invitation ResponSEAble ci-jointe - la première est 

le 14 juin !! Vous pouvez vous inscrire ici: https://www.responseable.eu/news/the-responseable-

webinars 

11. Dropbox: Nous avons augmenté notre espace de stockage et nous vous demandons de télécharger 

toutes les photos et vidéos de Haida Gwaii, du service local et du prochain service de Vancouver. Ce 

contenu sera accessible à d'autres membres de Portail Océan et à l'équipe d'Ocean Wise. Notre équipe 

de contenu interne crée une vidéo phare au cours des deux prochaines semaines et aimerait présenter 

certaines de vos vidéos. Identifiant: oceanbridge@ocean.org Mot de passe: OceanHealth2018!  

De plus, si vous êtes du type "organisé" et que vous souhaitez gérer l'organisation de la boîte de dépôt 

(dossiers, noms de photos, etc.), envoyez un courriel à Nicole. 

 

12. Ocean Wise in the News/Programme Ocean Wise dans les nouvelles 

This World Ocean Day, celebrate 71% of our planet./Cette Journée mondiale de l'océan célèbre 71% 

de notre planète. 

Our Oceans are Home Our oceans are beautiful, majestic, inspiring... and under threat.  

Nos océans sont beaux, majestueux, inspirants ... et menacés. 

A year of Ocean Stories From the seafloor to our dinner plates, the ocean touches each moment of our 

lives. 

Du fond de la mer à nos assiettes, l'océan touche chaque moment de notre vie. 

Aquablog  

Canada's Bold Push to Reduce Plastic Waste At the G7 Summit in Charlevoix, Quebec, Canada is tackling 

plastic waste with the ambitious #PlasticsCharter. 

Au Sommet du G7 à Charlevoix, au Québec, le Canada s'attaque aux déchets plastiques avec l'ambitieux 

#PlasticsCharter. 

https://www.aquablog.ca/2018/06/a-cape-breton-cleanup/?browser=ie
https://www.aquablog.ca/2018/05/an-eye-opening-expedition-to-haida-gwaii/?browser=ie
https://www.responseable.eu/news/the-responseable-webinars
https://www.responseable.eu/news/the-responseable-webinars
mailto:oceanbridge@ocean.org
https://ocean.org/stories/ocean-day/#ow53a-our-oceans-are-home
https://ocean.org/stories/ocean-day/#ow53b-a-year-of-ocean-wise
https://www.aquablog.ca/2018/06/26715/
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The Last Plastic Straw for A&W The Canadian quick-service restaurant chain will be the first in North 

America to eliminate plastic straws by 2019.  

La chaîne canadienne de restaurants à service rapide sera la première en Amérique du Nord à éliminer 

les pailles en plastique d'ici 2019. 

Sustainable Seafood in the Sky Toronto's famous CN Tower is now serving Ocean Wise-approved 

seafood. 

La célèbre tour CN de Toronto va servir maintenant des fruits de mer approuvés par Ocean Wise. 

Hamilton Pitches In Canada's 10th largest city joins the Great Canadian Shoreline Cleanup as a Clean 

Shoreline Community. 

La 10e plus grande ville du Canada se joint au Grand nettoyage des rivages canadiens en tant que 

collectivité riveraine propre. 

Weekly Ocean News Eagle nests made of kelp; eDNA aids in the search for the Loch Ness monster and 

so much more in this week's edition of ocean news. 

Nids d'aigle faits de varech; L'eDNA facilite la recherche du monstre du Loch Ness et bien plus encore 

dans l'édition de cette semaine des nouvelles océaniques. 

 

https://www.aquablog.ca/2018/06/26710/
https://www.aquablog.ca/2018/06/26695/
https://www.aquablog.ca/2018/06/hamilton-pitches-in/
https://www.aquablog.ca/2018/06/26675/

